

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Pelaksanaan Pembiayaan *Rahn* Emas pada PT. Bank Syariah Indonesia KC Balikpapan Sudirman 3 telah memenuhi prosedur yang berlaku dan sesuai dengan prinsip syariah Islam. Mulai dari awal pengajuan gadai, prosedur pelunasan hingga Mengenai perpanjangan gadai. Jika nasabah belum mampu melunasi pembiayaan pada jangka waktu yang telah ditentukan dalam akad, maka nasabah bisa dapat mengajukan perpanjangan gadai emas syariah dengan membayar biaya pemeliharaan dan angsuran pembiayaan serta menandatangani akad baru di Bank Syariah Indonesia KC Balikpapan Sudirman 3.
2. Pembiayaan gadai emas berperan besar di Bank Syariah Indonesia KC Balikpapan Sudirman 3. Untuk meningkatkan *fee base Income* di Bank Syariah Indonesia KC Balikpapan Sudirman 3.
3. Perkembangan pembiayaan gadai emas dari tahun ke tahun meningkat, bahkan pada tahun 2021-2022. Dapat dilihat dari *outstanding* gadai emas pada tahun 2021-2022, yang mana pada tahun 2021 *outstandingnya* sebesar Rp. 10.291.528.500 dan pada tahun *outstandingnya* meningkat menjadi Rp. 10.649.466.000. Serta BSI mencatat *outstanding* pembiayaan gadai dan cicilan emas selama 2023 tumbuh 29,4 % hingga menjadi 5,93 triliun.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Bank Syariah Indonesia KC Balikpapan Sudirman 3, sebaiknya dapat memperluas sosialisasi pemasaran pembiayaan gadai emas, agar masyarakat yang belum tahu dapat menjadi nasabah Bank Syariah Indonesia KC Balikpapan Sudirman 3 karena pembiayaan gadai emas memiliki prospek yang baik. Pelayanan dan kerja sama tim yang telah dijalankan agar tetap dipertahankan karena sudah berjalan dengan baik dan mungkin bisa lebih ditingkatkan lagi untuk memperoleh hasil yang maksimal.
2. Sebaiknya jika masyarakat yang memiliki perhiasan (emas) dan sedang membutuhkan dana untuk memenuhi beberapa kebutuhan hidup mungkin tidak salahnya menjadi salah satu nasabah pembiayaan gadai emas yang sudah disediakan oleh Bank Syariah Indonesia kc. Balikpapan Sudirman 3 karena merupakan produk pembiayaan atas dasar jaminan emas sebagai salah satu alternatif memperoleh uang tunai dengan cepat serta biaya admin atau biaya penitipan yang lumayan terjangkau.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperluas daerah survei, sehingga penelitian lebih mungkin untuk disimpulkan secara umum serta lebih akurat lagi. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan, sehingga diharapkan kekurangan-

kekurangan tersebut dapat digunakan sebagai kajian untuk peneliti berikutnya dan dapat melengkapi kekurangan yang berkaitan dengan lembaga keuangan syariah.